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Rôle du criminologue, soirs et weekends chez Dialogue

Dialogue est à la recherche d’un(e) criminologue pour contribuer à sa mission d’aider les gens à améliorer leur bien-être.
Relevant de Joanny Grenier, Gestionnaire des spécialistes en santé mentale, la mission du criminologue est d'offrir un
soutien et une expérience de haute qualité aux membres de Dialogue. Vous souhaitez rejoindre notre équipe
multidisciplinaire exceptionnelle dans un secteur en pleine évolution? Bonne nouvelle, nous avons une place pour vous!

Lien pour postuler: https://boards.greenhouse.io/dialoguetechnologiesdelasanteinc/jobs/4752084004

Voici certaines de vos responsabilités :

● Évaluer les besoins et demandes de nos membres sur la plateforme
● Accompagner les membres dans leur parcours de santé en collaboration avec les autres professionnels
● Offrir du soutien dans vos suivis à court terme afin d'atteindre des objectifs dans une approche d'entretien

motivationnel
● Assurer la navigation du patient vers les autres ressources complémentaires à nos services
● Participer et développer notre base de données sur les ressources communautaires/publiques au Canada et nos

pamphlets sur la santé mentale

Quels sont les postes disponibles au sein de l'équipe des criminologues?:

● Soins primaires : Axés sur l’évaluation générale, l’évaluation des risques, l’intervention en cas de crise, l’activation
des forces/ressources et l’orientation vers les ressources dans le cadre d'une seule session;

● Gestion du stress et bien-être : Axés sur l’intervention en santé mentale, l’évaluation des risques, l’intervention en
cas de crise, le coaching, l’activation des forces/ressources avec une approche motivationnelle à court terme.

Nous aimerions beaucoup vous rencontrer si vous possédez :

● Un baccalauréat dans un domaine de santé mentale ou relations d’aide
● 2+ ans d'expérience d'intervention en tant que travailleur social ou autre expérience connexe et à l'aise avec les

interventions de courte durée et les problématiques liées à la santé mentale
● La Disponibilité de travailler un minimum de 21 heures par semaine durant les soirs et les fins de semaine
● Une très bonne connaissance des ressources communautaires et institutionnelles
● Un désir de travailler dans un environnement qui encourage l'autonomie, le professionnalisme et la polyvalence
● Un attrait par un environnement innovant, aisance avec les outils informatiques

Chez Dialogue, votre bien-être est notre priorité.

On ne peut pas prendre soin des autres, sans aussi prendre soin de notre équipe. Nous nous occupons de vous!

● Un régime d’avantages sociaux entièrement financé pour nos employé(e)s à temps partiel (21 heures ou plus) et
à temps plein

● Un accès illimité aux programmes de Dialogue pour vous et votre famille immédiate
● 4 semaines de vacances, 9 journées de bien-être et 1 journée de bénévolat payée pour nos employé(e)s à temps

plein
● Une équipe de personnes brillantes, travaillantes et attentionnées pour favoriser votre croissance!

À propos de Dialogue

Dialogue est le principal fournisseur de soins virtuels au Canada. Nous avons aidé plus de 48 000 organisations à
améliorer leur bien-être grâce à notre Plateforme de santé intégrée, qui offre un large éventail de programmes, notamment
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de soins primaires, de santé mentale, de bien-être et un Programme d’aide aux employé(e)s (PAE). Découvrez la véritable
nature des Soins humains grâce à notre équipe qui vous guidera à chaque étape du processus.

Nous vous acceptons comme vous êtes. En tant qu’employeur soucieux de l’égalité des chances, Dialogue s’engage à créer
un lieu de travail diversifié et inclusif pour tout le monde. Les personnes qualifiées qui poseront leur candidature seront
considérées sans égard à la citoyenneté, l’origine ethnique, la race, la couleur, la religion, le sexe, l’identité ou l’expression
sexuelle, l’orientation sexuelle, le handicap, l’âge ou le statut de vétéran. Les personnes qui ont besoin d’aménagements
spéciaux sont invitées à nous écrire à l’adresse accessibility@dialogue.co.

Your role as Criminologist, Evenings and Weekends

Dialogue is looking for a criminologist to take part in our mission to help people improve their wellbeing. Reporting to
Joanny Grenier, Manager, the mission of the criminologist is to support and provide a high-quality experience to Dialogue
members. Want to join our exceptional multidisciplinary team in an evolving industry? Good news, we saved you a seat!

Where to apply?: https://boards.greenhouse.io/dialoguehealthtechnologiesinc/jobs/4752087004

What you’ll be doing:

● Assessing the needs and requests of our members on the platform
● Accompanying members in their health care journey in collaboration with other professionals
● Offering support in your short-term follow-ups to achieve objectives in a motivational interviewing approach
● Ensuring patient navigation to other resources complementary to our services
● Participating in and developing our database of community/public resources in Canada and our pamphlets on

mental health

What positions are available within the criminology team:

● Primary Care: focusing on evaluation, risk assessment , crisis intervention, strengths/resources activation and
resource orientation within a single-session framework

● Stress Management & Well Being: focusing on mental health intervention, risk assessment, crisis intervention,
coaching, strengths/resources activation with a short-term motivational approach

We’d love to hear from you, if you have:

● A bachelor's degree in a mental health or human relations field
● 2+ years of intervention experience as a social worker (or similar role) with a population presenting with

challenges related to mental health including being comfortable with psychosocial assessments
● Availability to work a minimum of 21 hours per week during weeknights and weekends
● A very good knowledge of community and institutional resources
● A desire to work in an environment that encourages autonomy, professionalism and versatility
● Attraction to work in  innovative environment, as well as an ease with computer tools

At Dialogue, your well-being is our priority

Taking care of others also means taking care of our team. We’ve got you covered!

● A fully funded benefits plan for our part-time (21+ hrs) and full-time employees
● Unlimited access to a variety of Dialogue's programs for you and your immediate family
● 4 weeks of vacation, 9 wellness days, and 1 paid volunteer day for our full-time employees
● A team of bright, hard-working, and caring people to foster your growth!
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About Dialogue

Dialogue is the #1 virtual care provider in Canada. We’ve helped more than 48,000 organizations up their wellness game
through our Integrated Health Platform™, which offers a wide range of services, including primary care, mental health,
employee assistance program (EAP), and wellness. Discover the true definition of humanized healthcare™ with our team
to guide you at every step of the way.

Come as you are. As a proud equal opportunity employer, Dialogue is dedicated to creating a diverse and inclusive
workplace for everyone. Qualified applicants will be considered regardless of citizenship, ethnicity, race, colour, religion,
gender, gender identity or expression, sexual orientation, disability, age, or veteran status. Applicants who require specialized
accommodation are encouraged to contact accessibility@dialogue.co.
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